

TERCERA CARTA DE RELACIÓN

[Enlace a la Tercera Carta de Relación
\(documento completo\)](#)

DEL PRIMER LIBRO EN CASTELLANO

ESCRITO EN



Carta tercera de relación: enviada por Ferná-
do Cortes capitán y justicia mayor del yucatan llamado la nueva españa
del mar oceano: al muy alto y potentissimo cesar y iuictissimo señor dō
Carlos emperador: semper augusto y rey de españa nuestro señor: de las
cosas sucedidas y muy dignas de admiracion en la conquista y recupe-
racion de la muy grande y maravillosa ciudad de Temixtitan: y de las
otras prouincias a ella sujetas que se rebelaron. En la qual ciudad y di-
chas prouincias el dicho capitán y españoles consiguieron grandes y se-
ñaladas victorias dignas de perpetua memoria. Allí mesmo hazerela-
cion como há descubierto el mar del Sur: y otras muchas y grâdes pro-
uincias muy ricas de minas de oro: y perlas: y piedras preciosas: y avn
tienen noticia que ay espeçeria.

LA VILLA DE COYOACÁN